





5. Menghargai orang lain sebagaimana diri kita ingin dihargai (sebagaimana sabda Rasulullah SAW : “Tidaklah engkau disebut beriman kecuali engkau mencintai orang lain sebagaimana engkau mencintai dirimu”)
6. Lakukan empati yang sangat mendalam dan tumbuhkan sinergi

Di lain pihak, konsumen memiliki beraneka ragam kebutuhan dan keinginan yang dapat dipenuhi dengan mengkonsumsi produk atau jasa tertentu. Tetapi, keterbatasan daya beli dan kesediaan untuk membeli membuat tidak semua kebutuhan dan keinginan bisa terealisasikan. Oleh sebab itu, konsumen biasanya membuat skala prioritas dan berusaha mencari dan membeli produk yang sesuai dan memuaskan.

Dari perspektif konsumen, banyak keluhan dan hak-hak konsumen diabaikan menyangkut harga yang tinggi, pelayanan yang lambat dan tidak ramah, promosi yang merugikan, serta rendahkan kualitas produk atau jasa. Perbedaan antara harapan dengan kenyataan yang diperoleh konsumen kelak akan menjadi bumerang bagi organisasi/perusahaan tersebut. Sudah menjadi kewajiban pelaku bisnis untuk mendapatkan keunggulan bersaing sehingga dapat memenangkan persaingan tersebut. Pelaku bisnis wajib memperhatikan pengaruh kepuasan konsumen.

Kepuasan konsumen akan menjadi pedoman untuk mengarahkan seluruh organisasi/perusahaan kearah pemenuhan kebutuhan pelanggan sehingga menjadi keunggulan daya saing berkelanjutan. Kepuasan konsumen ini berpengaruh penting dalam kesuksesan sebuah perusahaan













pengguna jasa aqiqoh yang mengalami penurunan pada tahun 2011, 2013 dan 2014.

Dari kesekian banyaknya KBIH yang terdapat di Surabaya, KBIH Bryan Makkah mampu menarik konsumen dengan banyaknya jamaah yang mengikuti Bimbingan Ibadah Haji di Bryan Makkah. Walaupun pernah mengalami penurunan di tahun 2012 dan 2013 menurut penuturan salah satu petugas Departemen Agama Surabaya KBIH Bryan Makkah selalu menjadi KBIH yang terbanyak jamaahnya.

Walaupun dalam berbagai bidang jasa di Yayasan Al-Jihad pernah mengalami penurunan namun berdasarkan dari hasil wawancara dengan pengurus Yayasan Al-Jihad, banyak pengguna jasa di Yayasan Al-Jihad yang melakukan pembelian ulang, baik dalam satu bidang jasa maupun di berbagai bidang jasa yang terdapat di Yayasan Al-Jihad. Ada sekitar 37% pengguna jasa di Yayasan Al-Jihad yang melakukan pembelian ulang, baik dalam satu bidang jasa maupun dalam berbagai bidang jasa.

Untuk meningkatkan kepuasan dan loyalitas pelanggan, Yayasan Al-Jihad selalu memperhatikan kualitas pelayanan. Peningkatan kualitas layanan selalu menjadi prioritas dalam pencapaian tujuan Yayasan Al-Jihad. Melayani dengan sepenuh jiwa, dilandasi dasar keikhlasan, berpegang teguh pada amanah dan kejujuran, serta selalu menerapkan syariat-syariat agama sehingga dapat membantu sesama manusia dalam menuju kebaikan. Hal ini sesuai dengan yang terkandung dalam ayat :







